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In the article, the influence of the volume of the inspected batch of serial products and 
measurement uncertainty in the inspection process on the quality control reliability 
indicators is examined. The results of calculating customer and manufacturer risks in 
sampling multiparameter inspection using the Monte Carlo simulation method are 
presented. The proposed approach allows for the calculation of both the most probable 
values of customer and manufacturer risks, as well as the confidence limits for these 
risks. This allows for the informed selection of the sample size (for random testing) and 
the establishment of measurement accuracy requirements during the inspection.
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Бодягин А.А., Андрончев И.К., Волков В.А., Александров С.Л.

Системы менеджмента качества аккредитованных 
организаций, оказывающих услуги в области 
обеспечения единства измерений
Учебное пособие. — М.: АСМС, 2025
Учебное пособие концентрирует внимание специалистов в области качества на вопросах реали­
зации требований Федеральной службы по аккредитации к организациям, оказывающим услуги 
по обеспечению единства измерений, в соответствии с критериями аккредитации. Раскрываются 
специфические особенности возможностей построения систем менеджмента качества на основе 
выполнения критериев аккредитации, а также создания условий для развития организаций на базе 
принципов менеджмента, заложенных в стандартах серии ИСО 9000. Материалы пособия направ­
лены на развитие систем менеджмента качества и повышение творческой активности работников, 
а также менеджеров разных иерархических уровней управления, вовлечение их в улучшение дея­
тельности организаций, оказывающих услуги по обеспечению единства измерений. 
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